

Kalahkan Juara Bertahan USK, Futsal Unimal Melenggang ke Final POMDA Aceh 2023



Kalahkan Juara Bertahan USK, Futsal Unimal Melenggang ke Final POMDA Aceh 2023. Foto: Nur Khalis.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Berita sukses dari tim futsal Universitas Malikussaleh pada kegiatan Pekan Olahraga Mahasiswa Daerah (POMDA) Aceh, 2023. Akhirnya tim kebanggaan kampus wilayah Pasee ini melaju ke final setelah mengalahkan tim juara bertahan Universitas Syiah Kuala (USK) di perempat final dan UIN Ar-Raniry (UINAR) di semifinal pada kejuaraan POMDA Aceh, Kamis, 21 September 2023.

Bertempat di lapangan Futsal Garuda Lhokseumawe, tim kuat yang merupakan juara POMDA Aceh 2022, USK harus menghadapi “final dini” dengan melawan Unimal. Unimal sendiri adalah finalis pada POMDA tahun lalu yang dikalahkan USK. Pertemuan ini terjadi karena Unimal yang menjadi juara Grup A menghadapi USK yang menjadi runner-up pada Grup B.

Pertandingan perempat final yang penuh gengsi itu memang dimulai dengan baik oleh tim USK 1 : 0 pada awal babak pertama. Namun lima menit menjelang berakhir babak pertama Unimal berhasil membalikkan keadaan 2 : 1.

Babak kedua jual beli serangan terjadi. Masing-masing tim bermain sengit dan menambah satu gol. Akhirnya babak kedua selesai dengan skor 3 : 2 untuk Unimal. Unimal kemudian bertemu dengan tim UINAR pada semifinal.

Menurut manajer tim futsal Unimal, Ferdy Saputra, meskipun UINAR diperkuat oleh pemain Liga Pro Futsal, mental pemain tidak kendur. “Bahkan anak-anak semakin termotivasi karena berhasil mengalahkan juara bertahan USK yang memang dikenal tangguh dan memiliki teknik yang tinggi,” kata dosen Fakultas Hukum Unimal itu.

Pertandingan memang menjadi antiklimaks setelah perlawanan USK. Tim UINAR telah kalah penguasaan bola dan dari Unimal dan menunjukkan hasil mencolok sejak babak pertama, 5 : 1. Tim UINAR yang diperkuat Ubaidillah, satu-satunya pemain liga nasional di POMDA 2023, tidak berdaya menghadapi kolektivitas Unimal dan berakhir dengan skor 8 : 2.

Untuk final sendiri akan dilaksanakan pada Jumat, 22 September 2023. Tuan rumah Unimal akan berhadapan dengan kuda hitam Politeknik Indonesia Venezuela (Poliven), Aceh Besar, yang berhasil mengalahkan Universitas Teuku Umar (UTU) 5 : 3 pada semi final lainnya.

Adapun hasil perolehan medali sementara yang di-update oleh Media Center POMDA Aceh 2023 hingga Kamis pukul 10.45 WIB bahwa USK masih menjadi pengumpul medali terbanyak yaitu 28 emas, 20 perak, dan 16 perunggu. Posisi kedua tetap diisi oleh UBBG dengan 10 emas, 5 perak, dan 2 perunggu. Adapun posisi ketiga disalip oleh tim tuan rumah Unimal dengan 8 emas, 18 perak, dan 13 perunggu.

Menurut Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Unimal, Teuku Kemal Fasya, kesempatan Unimal untuk menjauhkan jarak dari urutan keempat dan mendekat ke posisi runner-up masih terbuka lebar, karena beberapa cabang yang masuk final seperti futsal, karate, dan bulu tangkis. “Data terakhir yang belum terekap Unimal meraih satu medali emas dari Cabor Silat,” pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 21 September 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Olahraga](#),